

Terceras dosis: unos 3.000 mayores de 50 años ya recibieron el refuerzo



Este jueves arrancó en Mendoza la colocación de las terceras dosis para los mayores de 50 años y pacientes inmunosuprimidos que completaron su esquema de vacunación contra el coronavirus con la vacuna china Sinopharm. De acuerdo con el primer reporte oficial, fueron unos 3.000 los mendocinos que recibieron el refuerzo con AstraZeneca.

La ministra de Salud, Ana María Nadal, comunicó la noticia en su cuenta de twitter: **«Avanza el operativo de vacunación en #Mendoza. En el primer día de colocación de 3° dosis, 3 mil mendocinos y mendocinas asistieron a vacunarse».**

Además, la funcionaria expresó: **«Quienes tienen más de 50 años y 2 dosis de Sinopharm, vayan por su 3°. Lo mismo para las personas inmunosuprimidas que completaron esquemas con cualquier tipo de vacuna».**

En otro twit, Nadal dio a conocer la situación inmunológica de los menores de 3 a 11 años sin comorbilidades y al respecto dijo: **«100.125 menores de 3 a 11 años ya han sido inscriptos para recibir su primera dosis»**.

Asimismo escribió un mensaje destinado a los progenitores de los menores: **«A los padres y madres de niños mayores de 3 años, sepan que las vacunas para sus hijos e hijas son seguras»**.

El martes pasado se dio inicio a la inscripción para este grupo etario, en tanto, este jueves ya comenzó la inmunización de los pequeños en los diferentes centros de vacunación habilitados.

Los padres que aún no han inscripto a los chicos pueden hacerlo ingresando al sitio web mendoza.gov.ar. Una vez cargados los datos, los turnos serán notificados mediante correo electrónico o correo electrónico.

Fuente: El Sol